Antrag Nr. 18-O-16-0026 SPD/FDP

Betreff:

Entfernung des Halteverbotszeichens an der Goerdelerstraße

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Unter Bezugnahme auf die Antwort vom 14.03.18, wird der Magistrat erneut aufgefordert, dass Halteverbotszeichen an der Goerdelerstraße unterhalb der Einmündung Theodor-Haubach-Straße, zu entfernen, da durch die Feuerwehrzufahrt bereits ein Halteverbot besteht und dadurch eine Doppelbeschilderung vorhanden ist.

Wiesbaden, 16.04.2018